

Link: https://finde.latercera.com/cultura-pop/que-hacer-en-santiago-panoramas-mayo-2021-1/

¿Qué hacer este finde en Santiago? ¿No sabes qué hacer este finde? Entonces ponle ojo a esta selección de panoramas para disfrutar en los días de descanso. Parque Metropolitano en franja deportiva Foto: Valentina Miranda Vega. Como es sabido, este sábado 15 y domingo 16 son feriados irrenunciables debido a los sufragios que se efectuarán ambos días.

En ese contexto, ¿Qué pasará con la franja deportiva en elecciones?. Desde el Parque Metropolitano respondieron que sí abrirán entre las 6 AM y 9.30 AM (última posibilidad de entrar antes del cierre a las 10 AM). A este pulmón verde de más de 700 hectáreas podrás ingresar por todas sus entradas, la de Av. Pedro de Valdivia Norte, Pío Nono o La Pirámide, entre otras. Otras áreas verdes que lo harán son Chamisero, en Colina, o RKF El Durazno, en Lo Barnechea. Ambas gestionadas por la empresa outdoor Outlife y se lucen con senderos bien definidos y zonas para practicar ciclismo. Eso sí, la entrada tiene un costo de \$ 4.000 (niños menores de 10 años entran gratis). Ojo, no habrá corte de calles para el deporte.

Documental El maestro Humberto Maturana Foto: Documental El Maestro Humberto Maturana Como una manera de despedir al biólogo Humberto Maturana, y a la vez "abrazar" sus estudios científicos y filosóficos, el próximo sábado 15 de mayo se proyectará gratis el documental que indaga en su vida. ¿Su nombre? El maestro Humberto Maturana, uno dirigido por Iván Tziboulka y producido por Pablo Rosenblatt. Su estreno fue en 2019 en la Cineteca Nacional y será acá donde volverán a proyectarla, pero ahora de manera virtual y por 24 horas. Así, entre las 8 PM del sábado 15 y las 8 PM del domingo 16, podrás darle "play" a este documental sin ningún costo. Realidad virtual en Planetario Imagen: Planetario Usach En 2019, el Planetario realizó junto a la Comisión Chilena de Energía Nuclear, un cortometraje para acercar a las personas, especialmente a los niños, este tipo de energía.

Su nombre es Luciana y los galletones mágicos, y lo protagoniza una niña que, en el día de sus cumpleaños, conversa con su padre, quien le explica cómo la energía nuclear está presente en nuestro día a día. Una entretenida y educativa historia que ahora se adaptó para exhibirse en su domo, es decir, en formato 360° y realidad virtual. Pero como el recinto todavía se encuentra cerrado por la pandemia, el corto se estrenará de manera online y para ver gratis y desde cualquier parte.

Así, desde el jueves 29 está disponible en la web del Planetario la que es su primera película en realidad virtual, una con increíbles efectos que se disfruta mejor con lentes VR, para sentir que viajas por el Universo. Charlas de Humberto Maturana Foto: La Tercera Chile está de luto. Este jueves 6 falleció, a los 92 años, el Premio Nacional de Ciencias Naturales Humberto Maturana. El reconocido biólogo se transformó en uno de los más influyentes a nivel nacional. Esto, porque junto con su colega Francisco Varela, acuñaron el concepto de "Autopoieses", uno que explica la cualidad de un sistema capaz de reproducirse y mantenerse por sí mismo. Asimismo, hace más de 20 años fundó con la orientadora de relaciones familiares Ximena Dávila, la escuela de pensamiento Matriztica, con el fin de "contribuir a la construcción de una sociedad ética". Para conocer más de los estudios y filosofía de Humberto Maturana, Finde recopiló un puñado de charlas que puedes encontrar gratis en YouTube. Ahí habla de educación, amor y evolución, entre muchos otros interesantes temas. Persa del Arte Obra: Tania González Desde el 2010 se hace el Persa del Arte, una suerte de feria donde se exponen y venden obras de artistas nacionales y extranjeros. La última versión que se realizó fue el 2019 y, por supuesto, de manera presencial.

El 2020, en tanto, no se llevó a cabo, y por lo mismo, este año no quisieron seguir esperando, por lo que la reconocida galería Factoría Santa Rosa, en el barrio Franklin, la organizó de manera virtual. Hasta el lunes 31 de mayo (partió este martes 4) podrás vitrinear en la plataforma web del Persa del Arte 2021. Ahí encontrarás más de 150 piezas de distintos formatos, ya sea pintura, fotografía o bordado, creadas por 33 artistas visuales. Museos virtuales Foto: Archivo Cuando gran parte de las galerías de arte permanecen con sus puertas cerradas para prevenir el contagio del Coronavirus, Finde hizo una guía con los museos que puedes conocer virtualmente. Es el caso del Louvre, uno de los museos más importantes y visitados del mundo. Y cómo no, si este recinto francés inaugurado en 1793, alberga una colección de más de 400 mil piezas de arte, entre ellas La Gioconda, de Leonardo da Vinci; Retrato de Baltasar Castiglione, de Rafael. También encontrarás al Museo del Prado, que guarda valiosas colecciones de pintura española y europea, de los siglos XV a XIX, como Velásquez, el Greco, Goya, Rafael y Murillo, por nombrar solo algunos. Conciertos Radiohead Foto: Promocional Al igual que el año pasado, la banda británica Radiohead, volverá a presentar una serie de conciertos de archivo en

¿Qué hacer este finde en Santiago?

viernes, 13 de mayo de 2021, Fuente: La Tercera Online



¿Qué hacer este finde en Santiago? ¿No sabes qué hacer este finde? Entonces ponle ojo a esta selección de panoramas para disfrutar en los días de descanso. Parque Metropolitano en franja deportiva Foto: Valentina Miranda Vega. Como es sabido, este sábado 15 y domingo 16 son feriados irrenunciables debido a los sufragios que se efectuarán ambos días. En ese contexto, ¿Qué pasará con la franja deportiva en elecciones? Desde el Parque Metropolitano respondieron que sí abrirán entre las 6 AM y 9.30 AM (última posibilidad de entrar antes del cierre a las 10 AM). A este pulmón verde de más de 700 hectáreas podrás ingresar por todas sus entradas, la de Av. Pedro de Valdivia Norte, Pío Nono o La Pirámide, entre otras. Otras áreas verdes que lo harán son Chamisero, en Colina, o RKF El Durazno, en Lo Barnechea. Ambas gestionadas por la empresa outdoor Outlife y se lucen con senderos bien definidos y zonas para practicar ciclismo. Eso sí, la entrada tiene un costo de \$ 4.000 (niños menores de 10 años entran gratis). Ojo, no habrá corte de calles para el deporte. Documental El maestro Humberto Maturana Foto: Documental El Maestro Humberto Maturana Como una manera de despedir al biólogo Humberto Maturana, y a la vez "abrazar" sus estudios científicos y filosóficos, el próximo sábado 15 de mayo se proyectará gratis el documental que indaga en su vida. ¿Su nombre? El maestro Humberto Maturana, uno dirigido por Iván Tziboulka y producido por Pablo Rosenblatt. Su estreno fue en 2019 en la Cineteca Nacional y será acá donde volverán a proyectarla, pero ahora de manera virtual y por 24 horas. Así, entre las 8 PM del sábado 15 y las 8 PM del domingo 16, podrás darle "play" a este documental sin ningún costo. Realidad virtual en Planetario Imagen: Planetario Usach En 2019, el Planetario realizó junto a la Comisión Chilena de Energía Nuclear, un cortometraje para acercar a las personas, especialmente a los niños, este tipo de energía. Su nombre es Luciana y los galletones mágicos, y lo protagoniza una niña que, en el día de sus cumpleaños, conversa con su padre, quien le explica cómo la energía nuclear está presente en nuestro día a día. Una entretenida y educativa historia que ahora se adaptó para exhibirse en su domo, es decir, en formato 360° y realidad virtual. Pero como el recinto todavía se encuentra cerrado por la pandemia, el corto se estrenará de manera online y para ver gratis y desde cualquier parte. Ahí habla de educación, amor y evolución, entre muchos otros interesantes temas. Persa del Arte Obra: Tania González Desde el 2010 se hace el Persa del Arte, una suerte de feria donde se exponen y venden obras de artistas nacionales y extranjeros. La última versión que se realizó fue el 2019 y, por supuesto, de manera presencial. El 2020, en tanto, no se llevó a cabo, y por lo mismo, este año no quisieron seguir esperando, por lo que la reconocida galería Factoría Santa Rosa, en el barrio Franklin, la organizó de manera virtual. Hasta el lunes 31 de mayo (partió este martes 4) podrás vitrinear en la plataforma web del Persa del Arte 2021. Ahí encontrarás más de 150 piezas de distintos formatos, ya sea pintura, fotografía o bordado, creadas por 33 artistas visuales. Museos virtuales Foto: Archivo Cuando gran parte de las galerías de arte permanecen con sus puertas cerradas para prevenir el contagio del Coronavirus, Finde hizo una guía con los museos que puedes conocer virtualmente. Es el caso del Louvre, uno de los museos más importantes y visitados del mundo. Y cómo no, si este recinto francés inaugurado en 1793, alberga una colección de más de 400 mil piezas de arte, entre ellas La Gioconda, de Leonardo da Vinci; Retrato de Baltasar Castiglione, de Rafael. También encontrarás al Museo del Prado, que guarda valiosas colecciones de pintura española y europea, de los siglos XV a XIX, como Velásquez, el Greco, Goya, Rafael y Murillo, por nombrar solo algunos. Conciertos Radiohead Foto: Promocional Al igual que el año pasado, la banda británica Radiohead, volverá a presentar una serie de conciertos de archivo en

su canal de YouTube. Serán siete semanas en que todos los viernes desde este 9 de abril lanzarán alguno de sus populares shows, a eso de las 3 PM hora de Chile. Ojo, el ciclo se iniciará con el recital sorpresa que el quinteto liderado por Thom Yorke, dio en enero de 2008, en el club 93 Feet East de Londres para presentar su disco *In rainbows*.

Ondamedia Foto: Matar a Pinochet Más de 1800 películas componen el nutrido catálogo de Ondamedia, la plataforma de cine chileno del Ministerio de las Culturas y las Artes, que desde abril, sumarán ocho cintas más para ver de forma gratuita y sin límite de reproducciones, siempre que te hayas registrado en su web. Por ejemplo, este viernes 9 se estrenará *Sobre los muertos*, la cinta de Simón Vargas Vial, sobre la historia de dos fantasmas, Alicia y Damián, quienes son incapaces de asimilar su condición de muertos. Otro imperdible es *El sabio de la tribu* (mi. 21), el documental donde Ricardo Carrasco muestra la historia del filósofo y exprofesor del Instituto de Estética de la UC, Gastón Soublette.

Asimismo, el viernes 23 podrás ver *Matar a Pinochet* de Juan Ignacio Sabatini, el filme inspirado en el atentado contra Augusto Pinochet en 1986, que además, se basa en el libro *Los fusileros*, de Juan Cristóbal Peña. **Sala Matemática en MIM Foto: MIM** El 4 de marzo de 2000 se inauguró el Museo Interactivo Mirador, MIM, en un sitio de 11 hectáreas en la comuna de La Granja.

Para festejar su 21 años, este centro cultural abrió su nueva Sala Matemática, una con 17 módulos interactivos que responden a la pregunta ¿Para qué sirve la matemática?. Lo mejor es que tiene dos modalidades para conocerla: de forma presencial y de manera virtual. Lo segundo lo realizan con un tour en 360° que se puede revisar en www.mim.cl. **Canales de YouTube para cocinar Foto: Canal Cocina** Ponte el delantal y dale play a los canales de YouTube donde reconocidos chef revelan sus recetas y sus mejores tips para cocinar.

Es el caso de Jamie Oliver, el chef británico más mediático y famoso, por programas como *The Naked Chef*; o el de Daniel Greve, el cronista gastronómico, director la revista *Jigger* y *Emporio Creativo*, además de Chairman regional del concurso *World's 50 Best Restaurants*.

También encuentras el español *Canal Cocina*, con una versión en YouTube donde puedes ver lo mejor de su programación, con siete cocineros y chefs que dan clases en vivo. ¿Nuestra favorita? Dolores Valcárcel, más conocida como la Abuela Lolita, cocinera gallega que da los mejores tips, por ejemplo, cómo saber si un huevo está fresco. **Tantaku Foto: María Ignacia Concha**. Tantaku es una palabra quechua que significa “unión” y también el nombre de una nueva plataforma chilena en la que podrás encontrar desde películas hasta libros digitales. Es un proyecto que acaba de lanzar la Universidad de Chile con la idea de reunir ahí gran parte de su oferta artística, cultural y patrimonial. Así, busca unir a las personas en torno a la cultura, a través de miles de contenidos, como películas, libros, obras de arte, cursos, tesis, podcast, partituras, mapas, fotografías y mucho más. Ojo, que constantemente se subirán nuevos contenidos a la plataforma, a la que puedes ingresar acá.

Disney+ The Mandalorian | Disney+ Quien prefiera pasar el fin de semana maratoneando series y películas, tiene una alternativa casi infinita de títulos en Disney+, el servicio de streaming que debutó en Chile y Latinoamérica a mediados de noviembre. Fue una llegada esperada, porque su catálogo reúne una lista larga de títulos de la factoría Disney, desde *Blancanieves* hasta *Frozen*, además de Pixar, Marvel y National Geographic. También toda la saga *Star Wars*, incluida *The Mandalorian*, la serie original de Disney+, con el chileno Pedro Pascal como protagonista y que los fans adoran, en especial por el pequeño Baby Yoda. Si todavía no contratas el servicio, acá analizamos si vale la pena hacerlo (spoiler: lo vale). **Viajar por el mundo Foto: Pexels**. No es necesario salir de casa para conocer increíbles lugares históricos a través de recorridos virtuales, por ejemplo podrás recorrer las tumbas de los faraones egipcios, o La Gran Muralla China. Lo mismo con el museo y enorme ciudad mezoamericana de Teotihuacan, Mauchu Picchu, El Coliseo, el Foto Romano y El Panteón. Otro imperdible es la Acrópolis de Atenas. Con niños *Lost in Oz* | Amazon Prime Video Como la idea es que ellos nunca se aburran, hicimos una guía con panoramas para que ellos la pasen súper bien sin salir de casa. Entre estas actividades hay entretenidos libros, juegos de mesa, delivery de pizza y de donuts, y programas para los más chicos que están liberados en la Plataforma Audiovisual del CNTV. Las imperdibles comedias de Netflix Imagen promocional. Siempre es bueno darse un tiempo para soltar algunas carcajadas.

Y qué mejor que hacerlo con esta selección de comedias que puedes ver en Netflix. ¿Algunas destacadas? *El Club de las Madres Rebeldes*, *La La Land*, *La estafa de los Logan*, *La Máscara* y ¿No es romántico?, entre otras. Las mejores series de Netflix *Otis* en *Sex Education 2* | Netflix Las series son uno de los fuertes de Netflix. Su catálogo también es abundante. Pero si no quieres perderte en su oferta, puedes revisar el siguiente ranking. Ahí están listadas las 70 mejores series de todos los tiempos disponibles en el catálogo de Netflix, ordenadas según su calificación en IMDB. Tienes hartos donde elegir, porque hay desde obras maestras, como *House of Cards*, hasta otras que acaban de estrenar nueva temporada, que es el caso de *Vis a vis*. **Series Netflix 2020 Nisman | Netflix** Ahora, si prefieres las series y “maratonear” por horas, también existe una selección con títulos interesantes de diversos géneros estrenados este año. Hay dramas, comedias, thrillers y más de alguna serie de terror. En esta lista se incluyen hits como *Drácula*, *Areas* y el recomendable documental argentino *Nisman*. Para todos los gustos. En esta nota encuentras el listado. **Películas infantiles en Netflix** *Coraline* Siempre es una alternativa que los niños tengan una función de cine en casa, con cabritas o completos. Finde preparó una selección con siete excelentes títulos, cuatro para los más pequeños y tres para adolescentes. Basta con prender la pantalla y sentarse a ver cintas como *Coraline* y *Benji*. Aquí puedes ver la lista.

Series HBO Years and Years | HBO En HBO y HBO Go puedes encontrar varias series de muy buena calidad, por eso hicimos esta lista para que no te las pierdas. ¿Algunas recomendadas? Ahí están las aplaudidas *Game of Thrones* y *Chernobyl*, como también algunas menos conocidas, pero igual de buenas, como *Years & Years*, súper contingente con el momento chileno, porque reflexiona sobre lo que está pasando hoy en el mundo. Ojo: por motivo de la pandemia, la empresa liberó varias de sus series, entre ellas *Los Sopranos* y *Sex and the City*. **Series Amazon Hunters | Amazon Prime Video**. Cada vez suman más y mejores series al catálogo del servicio de streaming de Amazon Prime Video. Si todavía no te suscribes a esta plataforma, acá te contamos cómo hacerlo. Así, podrás ver excelentes producciones, entre ellas *Hunters*, una serie estrenada hace sólo unas semanas, en que conocerás a unos cazadores de nazis en la década del 70. Ojo, está protagonizada por Al Pacino. También podrás ver *This is us*, la serie sobre una familia que sufre la muerte del padre y que se ha sido galardonada en los Emmy, Sindicato de actores, Globos de Oro, entre otros. Buena idea es, también, ver las películas de Amazon, como *Beautiful Boy*, *Mindsommar*, *Her*, *Argo* y *Green Book*. **Películas y series de terror Foto: Netflix**. En Finde hicimos una guía con las películas y series de terror que encuentras en Netflix.

Una que no te puedes perder es *Nadie duerme en el bosque esta noche*, un filme polaco que cuenta sobre unos adolescente que están en un tranquilo campamento para tratar su adicción a las Redes Sociales, donde aparecerá una insaciable criatura que descontrolará el lugar.

Otro clásico es *La maldición de Chucky*, la cinta de 2013 en que el muñeco reaparece dentro de una caja, que llega como misterioso regalo a la casa de Nica (Fiona Dourif), una chica discapacitada que vive con su madre, Sara.